

事態はたまさかの誤爆ではない。それは意図的・組織的な猛爆であり、盲爆だ。



いくつかの事実をあげておく。

**Democracy Now**

**OCT 20, 2023**

**Headline**

**教会に避難していた市民が爆撃で死亡  
――イスラエル軍によるガザの死者が 4,100 人を突破**

**ガザ市のキリスト教教会が一夜にて倒壊した**

聖ポルフィリウス・ギリシャ正教会は、12世紀に建てられた世界で最も古い教会のひとつである。数百人の避難民を匿っていたが、明らかにイスラエル軍の空爆を受けた。ガザ当局によれば、18人のキリスト教徒のパレスチナ人が死亡したという。

生存者はかたる。

「彼らは空爆と破壊から逃れるためにここに来た。ここなら安全だと思ったのだろう。しかしそこにも「破壊者」が追いかけてきた。バイデンよ、バイデン、あなたは民間人を殺すためにイスラエルにあらゆる支援を与えているのだ」

ガザ地区のパレスチナ保健当局によれば、2週間にわたるイスラエル軍の容赦ない攻撃による死者は4,100人を超え、負傷者は13,000人を超えた。

千人以上のガザ住民が行方不明のままであり、その多くは倒壊した家屋の瓦礫の下敷きになっている。

.....

## Democracy Now

OCT 20, 2023

### Headline

「今は歴史の変曲点」： バイデン大統領、対外援助の大幅拡大に支持を求める

### “An Inflection Point in History”: President Biden Urges Support for Massive Foreign Aid Package

[https://www.democracynow.org/2023/10/20/headlines/an\\_inflection\\_point\\_in\\_history\\_president\\_biden\\_urgues\\_support\\_for\\_massive\\_foreign\\_aid\\_package](https://www.democracynow.org/2023/10/20/headlines/an_inflection_point_in_history_president_biden_urgues_support_for_massive_foreign_aid_package)

バイデン大統領は1000億ドルの追加資金を議会に要求した。同盟国を支援し、米国とメキシコの国境警備をさらに軍事化するためだ。内容はウクライナに600億ドル、イスラエルに140億ドル、台湾とインド太平洋地域に70億ドル、さらにいわゆる国境警備に140億ドルが含まれている。

バイデンは大統領執務室からの演説で、この対外援助パッケージについて訴えた。

ジョー・バイデン大統領は語った。「われわれは歴史の変曲点に直面している。今日われわれが下す決断が、今後数十年の未来を左右するような瞬間のひとつとなるだろう」バイデンの発言は、連邦議会の職員400人以上が、イスラエルとハマス

の停戦を支持するよう議場に促す共同書簡に署名した直後のことだった。

共同書簡に署名した職員たちはこう書いている。

「私たちは、議員のほぼすべてが、イスラエル国民との迅速かつ明確な連帯を表明していることに感謝している、しかし同時に、我々は心を痛めている。そのような人道的な示しがパレスチナの人々にはほとんどなされていないことを」